

## Das Wahrzeichen der Chürbisnacht – der Chürbisnacht-Kürbis

Christine Cslovjecssek hat ihn gezeichnet, den allerersten Kürbis!

Wie die Gränchner Chürbisnacht zu ihrem Kürbis kam

So erzählt sie uns die Entstehungsgeschichte:

Den Auftrag, ein Kürbisplakat zu gestalten, erhielt sie damals von der ersten Präsidentin Iris Minder. Das OK hatte ein sehr begrenztes Budget, daher durfte es auch nichts kosten und etwas selbstgestrickt daherkommen. So zeichnete sie also von Hand einen Kürbis. Gross und schlicht wollte sie ihn haben. Bewusst musste er über den Rahmen hinaus reichen, vielleicht den Rahmen sprengen. Er hat auch kein geschnittenes Gesicht bekommen, die Chürbisnacht soll schliesslich nicht mit Halloween verwechselt werden. Am Jubiläumstag erzählt sie uns, dass wenn sie den Kürbis neu zeichnen sollte, würde sie den Stiel viel grösser machen, sonst alles so lassen wie bisher.



Foto: Jenny Mattila

Und so ist der Chürbisnacht-Kürbis in den letzten 25 Jahren zu einem eigentlichen Markenzeichen der Gränchner Chürbisnacht geworden.



**IMMER AM LETZTEN  
FREITAG IM OKTOBER**

Gesponsert von Grenchen Tourismus 

